

Colombie : des congressistes rejettent l'ingérence des États-Unis



Bogotá, 18 avril (RHC)- Des congressistes de l'opposition en Colombie ont rejeté l'ingérence de l'Ambassadeur des États-Unis à Bogotá, Kevin Whitaker, dans les affaires intérieures colombiennes.

Dans un communiqué, une vingtaine de congressistes ont mis l'accent sur le fait que le diplomate étasunien néglige ses fonctions pour s'immiscer dans les débats législatifs et constitutionnels au sujet de la justice de transition et le processus de paix.

Ils ont condamné les pressions qu'exerce Whitaker afin que le Congrès colombien appuie les objections faites par le président Iván Duque à la Loi Statuaire de la Justice Spéciale de Paix, un mécanisme pour enquêter et juger les ex-guérilleros des FARC-AP, les Forces Armées Révolutionnaires de Colombie-Armée du Peuple, organisation de guérilla devenue partie politique après la signatures des accords de paix sous le nom de Forces Armées Révolutionnaires Communes.

Les sénateurs ont souligné que le rôle de la diplomatie consiste à veiller au bon état des relations entre les pays, les peuples et les gouvernements et non à s'immiscer dans les questions propres aux organes du pouvoir public.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/188706-colombie-des-congressistes-rejettent-lingerence-des-etats-unis>



Radio Habana Cuba